

# Sommerferien an Rhein und Erft

---

*Von Daniel Koenen*

29. Juni 2020, 15:14

Sicherlich ein wenig anders aber nicht weniger aktiv. So könnte das Motto vieler Ferienaktionen der Katholischen Jugend in Köln und im Rhein-Erft-Kreis lauten. Mehr als 370 Kinder nehmen an der flächendeckend größten Aktion FERIEN ZU HAUSE teil. An elf Standorten organisieren Jugendverbandgruppen, Jugendzentren und Pfarrgemeinden besondere Momente für die Pänz in diesen außergewöhnlichen Sommerferien. Alles dies geschieht natürlich unter der Berücksichtigung der Hygienevorschriften.

Eine tolle Alternative bietet die Pfarrei Heilige Familie in Köln-Dünnwald/Höhenhaus in diesem Jahr an. Unter dem Motto „FERIEN ZU HAUSE aus der Kiste“ haben die Jugendleiter Spiele, Workshops und Aktionen zum Mitnehmen nach Hause gepackt. „Die angemeldeten Kinder holen sich jeden Tag zusammen mit ihren Eltern an verschiedenen Standorten eine Kiste ab, in denen kreative Ideen zur Freizeitgestaltung enthalten sind“, sagt FERIEN ZU HAUSE-Gesamtkoordinatorin Marlena Agethen von der KJA Köln. Dieses Angebot findet in der fünften und sechsten Woche der Sommerferien statt.

Trotz Einschränkungen bieten einige Jugendgruppen in Köln und im Rhein-Erft-Kreis auch weiterhin Ferienfahrten an. Mit Umsicht, gebotener Vorsicht und guter Planung touren Messdiener und Jugendverbände innerhalb Deutschlands oder ins nahegelegene Ausland ins Ferienlager. Wie zum Beispiel die Pfadfinder vom DPSG Stamm Katharina von St. Sienna aus Köln-Blumenberg. Sie machen sich mit Sack und Pack auf den Weg an die Mosel.

Zudem bieten unsere Jugendzentren (</sites/kjakoeln/fachbereiche/okja/>) weitere Ferienangebote an.